

# KINDERRECHTETAG AN DER TECKSCHULE

Am Donnerstag, den 21. Oktober 2024 fand an der Teckschule der Kinderrechtetag statt. Jede Klasse beschäftigte sich dabei intensiv und kreativ mit einem Kinderrecht.

Alle Kinder der 3b hatten dabei großen Spaß und sie brachten sich mit vielen tollen Ideen und ihrem Wissen über unterschiedliche Kinderrechte mit ein.

Mit dem Kinderrecht "Kinder haben das Recht, dass ihr Privatleben und ihre Würde geachtet werden", setzte sich die Klasse 3b im Anschluss noch intensiver auseinander.

Am darauffolgenden Donnerstag fanden im Musiksaal dann die Präsentationen der einzelnen Projekte der Klasse 3 und 4 statt.

Verschiedene Standbilder, szenisches Spiel, Lieder, Umfragen und Plakate rundeten einen tollen Teckschultag ab.



